

Le 60e championnat de baseball, une grande responsabilité



"Les conditions sont réunies pour la tenue des matchs" a déclaré Ernesto Reinoso, commissaire nationale de baseball.

La Havane, 9 septembre, (RHC).- Ernesto Reinoso, commissaire national de baseball, a qualifié de grande responsabilité la tenue du 60e championnat national de la discipline par ces temps de Covid-19.

Au cours du programme La Table Ronde diffusé par la radio et la télévision nationale et sur les ondes de Radio Havane Cuba, Ernesto Reinoso a salué les efforts déployés par les autorités afin d'assurer le bon déroulement du championnat.

Il a signalé que les conditions sont réunies pour la tenue de matchs en pleine sécurité sanitaire.

Le championnat cubain de baseball va démarrer le 12 septembre à huis clos au stade Victoria de Giron, à Matanzas. L'équipe de cette province qui détient le titre se mesurera à celle de Camagüey, vice-championne 2019.

La totalité des joueurs a fait l'objet de tests PCR et aucun n'a été contrôlé positif au Covid-19. Joueurs, techniciens, bref toutes les personnes intervenant aux matchs doivent observer toute une série de mesures sanitaires pour assurer le bon déroulement du championnat du sport national.

Ernesto Reinoso a d'autre part expliqué que la direction nationale s'est mise à la tâche de réviser les 15 derniers règlements du championnat afin de garder les aspects positifs et d'éliminer ceux qui n'ont pas donné les résultats escomptés.

« L'accent a été mis, a-t-il souligné, sur ce qui doit garantir la compétitivité et la discipline ce qui, sur le terrain, se traduit par une meilleure offensive et de meilleurs lancements »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/233588-le-60e-championnat-de-baseball-une-grande-responsabilite>



Radio Habana Cuba